

令和6年度 5年生

## 絆～きずな～新聞

# 5年生も半分が終わります！

### ミシンと格闘中！

5年生から始まった家庭科。夏休み前は、初めての裁縫セットに目を輝かせていたのも束の間、針に糸を通す、玉止め、玉結びと細かな作業に悪戦苦闘…。「こんなの絶対無理だああ」と叫んでいた子が夏休みの自由研究で手縫いに挑戦してきました。

夏休みが明け、次なる挑戦相手は、ミシン！上糸を通し、下糸をセットし、エプロン作りに四苦八苦…。「下糸が出てこないよお」「糸が絡まって布が取れな～い」と嘆きながらも、着実に完成に近づいています。「先生、きれいに縫えた！」と誇らしげにエプロンを持って来る子どもたちが微笑ましかったです。



### 2年生と交流会②！

大成功に終わった第1回目の2年生との交流会。その2回目が先日、行われました。

2回目の交流は、学習の成果を生かす内容です。家庭科「物を生かして住みやすく」という単元で、部屋の片付け方や掃除の仕方を学習しました（夏休みの宿題のご協力ありがとうございました）。その中で学んだ掃除の仕方を2年生に伝え、掃除名人になってもらおうと、それぞれのクラスで発表！ポスターを作ったり、実際に掃除をする様子を見せたり、GIGA端末で作ったスライドを見せたりするなど、各グループの個性が光る発表になりました。後日、「2年生の子どもたちの掃除が上手になった」と2年生の担任の先生たちから感謝の声が届きました。



【人生芸夢】～光岡の気まぐれコラム～

「50-50」野球好きには、この数字は説明しなくてもわかりますよね。先日、大谷翔平選手が達成した記録です。パワーが必要なホームランを50本、スピードが必要な盗塁を50個。本来なら相反する2つの記録を積み上げていき、メジャーリーグ史上初の記録を打ち立てました。

皆さんは、大谷選手の記録をどう感じましたか？「大谷選手は特別だから…」と、どこか遠いことのように感じる人も多くいそうですが、やっていることは、今、みんなが学校でやっていることと変わりません。国語の授業で漢字を覚える、算数で解き方を考える、社会で資料から情報を探す、理科で疑問に思ったことを実験する、今自分にできることを丁寧に確実にやっていくことが1年後の大きな自分を作る。毎日を全力でプレイした結果が大記録になった大谷選手。第2の大谷選手になるのは、君たちです！